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保護者に対して家族支援プログラ
ム（ペアレント・トレーニング等）が
行われているか

14 4 1

相談にはのって頂くが、
プログラムとして受ける
機会はなかったように思
います。
コロナ禍だったので、今
年度は難しかったと思い
ます。

運営規程、利用者負担等について
丁寧な説明がなされたか 22 1

4

環
境
・
体
制
整
備

適
切
な
支
援
の
提
供

コロナ禍でもあり、認証
保育園との交流会を1回し
か行うことが出来ません
でした。コロナが収束し
ましたら、機会を増やし
たいと考えております。

テーマを決め小人数での
グループワークを行って
いきます。

職員の配置数や専門性は適切で
あるか 22

ご意見を踏まえた
対応

活動内容についても写真
等を使って次に何をする
かの予測がしやすいよう
にしています。
建物の構造上スロープ設
置が難しいので、簡易ス
ロープを用意します。

チェック項目 はい
どちらとも
いえない

いいえ ご意見

子どもの活動等のスペースが十分
に確保されているか 22

わから
ない

1

1

生活空間は、本人にわかりやすい
構造化された環境になっている
か。また、障害の特性に応じ、事業
所の設備等は、バリアフリー化や
情報伝達等への配慮が適切になさ
れているか

20 2

ロッカーや靴箱に顔写真
を貼っていて分かりやす
いと思いました。
入口の階段にスロープが
ついていると嬉しい。

生活空間は、清潔で、心地よく過ご
せる環境となっているか。また、子
ども達の活動に合わせた空間と
なっているか

23

1

認証保育園との交流楽し
そうでした。
コロナ禍の現状では難し
かったのでは。

6

子どもと保護者のニーズや課題が
客観的に分析された上で、児童発
達支援計画が作成されているか

23

　　　利用者 30名　回答者　23名　回答率77%
事業所名　児童発達支援事業　つみき第２

児童発達支援ガイドラインの「児童
発達支援の提供すべき支援」のね
らい及び支援内容と、これに基づ
き作成された「児童発達支援計画」
を示しながら、支援内容の説明が
なされたか

23

活動プログラムが固定化しないよ
う工夫されているか 23

いろいろなことを経験出
来て、本人も楽しそう。

保育所や認定こども園、幼稚園等
との交流や、障害のない子どもと
活動する機会があるか

14 1 2

児童発達支援計画には、児童発達
支援ガイドラインの「児童発達支援
の提供すべき支援」の「発達支援
（本人支援及び移行支援）」、「家
族支援」、「地域支援」で示す支援
内容から子どもの支援に必要な項
目が適切に選択され、その上で、
具体的な支援内容が設定されてい
るか

23

児童発達支援計画に沿った支援
が行われているか 23
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子どもは通所を楽しみにしている
か

22 1

特にリトミックは楽しん
でいる様なので、今後も
続けていただければと思
います。生き生きして
帰ってくる

アドバイス等いただき、
大変助かっています。
保護者に対しても色々と
お気遣いいただきありが
とうございます。

事業所の支援に満足しているか

23

大満足です。もっと早く
から通わせたかったで
す。
目に見えて成長しまし
た。満足しています。

緊急時対応マニュアル、防犯マ
ニュアル、感染症対応マニュアル
等を策定し、保護者に周知・説明さ
れているか。また、発生を想定した
訓練が実施されているか

23 とても工夫されている

非常災害の発生に備え、定期的に
避難、救出、その他必要な訓練が
行われているか 22 1

保護者への引き渡し訓練
などはやっていません
が、非常時には徒歩で行
けばよいのでしょうか。

保護者様への直接引き渡
し訓練は行っておりませ
ん。今後検討していきま
す。

個人情報に十分注意しているか

21 2

おそらくは注意してい
らっしゃると思います
が、”SNSへ載せない
で”などの声がけはない
気がします。

活動参観等が行われた時
には直接、個人情報の取
り扱いについてのお願い
をしております。今年度
はコロナ禍で参観等を見
合わせております。

コロナが収束しました
ら、保護者様同士の交流
が出来るような保護者会
や講習会等を開催したい
と考えています。

LINEの活用により、情報
伝達がしやすくなったか
と思います。

父母の会の活動の支援や、保護
者会等の開催等により保護者同士
の連携が支援されているか 5 7 5

コロナ終息後開催される
ことを期待しています。
昨今の状況だとなかなか
難しいと思います。

日頃から子どもの状況を保護者と
伝え合い、子どもの発達の状況や
課題について共通理解ができてい
るか

23

バスの送迎時にわかりや
すく教えていただいてい
ます。
お迎え時に話が出来てよ
い。

定期的に、保護者に対して面談
や、育児に関する助言等の支援が
行われているか 23

6

月のおたより、楽しく読
ませていただいてます。

子どもや保護者からの相談や申入
れについて、対応の体制が整備さ
れているとともに、子どもや保護者
に周知・説明され、相談や申入れ
をした際に迅速かつ適切に対応さ
れているか

23

急な相談の時でも、すぐ
に面談対応してくださ
り、ありがとうございま
す。
今年度よりLINEで連絡が
とれるようになりとても
助かっています。

子どもや保護者との意思の疎通や
情報伝達のための配慮がなされて
いるか

23

定期的に会報やホームページ等
で、活動概要や行事予定、連絡体
制等の情報や業務に関する自己
評価の結果を子どもや保護者に対
して発信されているか

23


